



*Comunidades del Alba que ven, escuchan y anuncian:*  
**¡Hemos visto al Señor!**



Santiago, 30 de diciembre de 2024

Estimada comunidad,

¡Viva Jesús! Desde un rinconcito del pesebre me uno a ustedes, esperando que hayan disfrutado de una Navidad en familia.

Como muchos ya saben, nuestra querida directora Adelina Ibarra no continuará en su cargo a partir del 2025, concluyendo un ciclo de cuatro años. Aprovecho esta ocasión, como Representante Legal de los Colegios de la Misericordia, para reconocer y celebrar su destacada trayectoria y su compromiso con nuestra comunidad educativa.

Desde sus inicios en el **Colegio Patrocinio San José**, y luego en nuestra querida comunidad de **Cerro Alegre**, Adelina ha desempeñado diversos roles dentro de la gestión escolar, siempre con dedicación y esmero. A lo largo de su recorrido, se ha destacado especialmente por su profunda adhesión al carisma de Misericordia y por el cariño con el que ha cuidado y guiado nuestra obra educativa.

Es importante resaltar que, aunque Adelina deja su rol como directora, sigue siendo parte fundamental de nuestra familia Rossellana como miembro ALAM, aportando su experiencia y visión en todos los proyectos que emprendan dentro y fuera de nuestra Provincia.

Les invito a que cada uno de nosotros extienda su cariño y gratitud a Adelina por todos estos años de entrega y servicio. Desde nuestra Provincia Religiosa San José, seguimos acompañando con afecto y nos unimos en oración para que el Señor bendiga todos sus proyectos.

Saluda con cariño,

Hna. Carolina Acuña

Representante Legal

Colegios de la Misericordia en Chile